

SAINTE-GENEVIÈVE

Les pompiers à la manœuvre



Intrépides, les pompiers se préparent à faire face à des situations extrêmes.

Plusieurs jeunes volontaires de la caserne de Noailles ont défié les lois de la pesanteur, samedi 12 novembre. A 18 mètres du sol, le boût de l'échelle semble chatouiller le ciel. «On s'entraîne à intervenir dans un immeuble en feu ou à grimper sur un toit», explique l'adjudant Thierry Lombard, qui encadre l'activité. Installé en haut de l'échelle le sapeur volontaire ne tremble pas. «Ces formations sont ouvertes à tous, à condition d'avoir 18 ans», conclut l'instructeur.

A. M.